

VORPOMMERN IM AUFWIND

STeP-Projekt – Bundesweit ein Alleinstellungsmerkmal

fachhochschule
stralsund
university of
applied
sciences



Prof. Dr. Norbert Zdwomyslaw.

(nz) Stralsund. Der STeP-Kongress und die STeP-Grill-Nachbereitung-Party sind mittlerweile ein fester Bestandteil der Veranstaltungsankündigungen für die Region Mecklenburg-Vorpommern. Der Fokus des STeP-Projekts liegt seit dem ersten Kongress 2003 auf einem nachhaltigen Wissenstransfer zwischen der Fachhochschule Stralsund und den Regionalakteuren, betonte Prof. Dr. Heiko Auerbach auf der Pressekonferenz am 12. Mai 2016 im Rathaus der Hansestadt Stralsund. STeP-Projekt bedeutet Wissenschaft, Verwaltung und Wirtschaft in einem Boot!

Das STeP-Projekt mit dem Initiator- und Umsetzer-Team, nämlich Professoren der Fachhochschule Stralsund, Mitglieder des Amtes für Wirtschaftsförderung/Stadtmarketing der Hansestadt Stralsund, der



Prof. Dr. Falk Höhn.



Dr. Ronald Zabel von der Uhlenhaus® Group.



Oberbürgermeister Dr.-Ing. Alexander Badrow.



Das STeP-Auditorium am 12. Mai 2016 im Rathaus.



Studierende des STeP-Teams empfangen die Gäste.



Jost-Henrik Lübbert und Marius Drüding.



Die Teilnehmer in der Diskussion.



Netzwerkpartner präsent auf dem STeP-Kongress.



Heidi Waschki.

Stralsunder Mittelstandsvereinigung e.V. und Studierende der Fachhochschule Stralsund stellt bundesweit in der Hochschullandschaft ein Alleinstellungsmerkmal dar. Von Mitgliedern der FH Stralsund und Praktikern aus Stralsund werden gemeinsam Aktionen entwickelt und regelmäßig nachhaltige regional relevante Projekte umgesetzt. Wer nach STeP googelt, wird feststellen, dass das Projekt weit oben im „Ranking“ platziert ist.

Auch in diesem Jahr war der STeP-Kongress mit rund 170 Teilnehmern sowohl von der Anzahl der Gäste als auch von den zu beobachtbaren Gesprächen in ungezwungener Atmosphäre ein voller Erfolg. Die gute Mischung der Referenten aus der Praxis und Wissenschaft mit einem gelungenen inhaltlichen Präsentationsstraß und die professionelle Gestaltung des STeP-Events durch die Studierenden haben maßgeblich zum Gelingen der Veranstal-

und entwickeln“ in hervorragender Art und Weise gerecht geworden.

Bekanntlich können Bilder mehr als Worte ausdrücken. Lassen Sie sich von den Bildern leiten und inspirieren. Zweifels- ohne leistet das STeP-Projekt seinen Beitrag zum Standort-, Stadt-, Unternehmens- und Hochschulmarketing. Erfolgsfaktor und Botschafter für die Region Vorpommern sind eben die Regionalakteure, wozu auch die Absolventen und Absolventinnen der Fachhoch-

schule Stralsund und Vorzeige-Unternehmen unserer Region gehören.

Kontakt: Prof. Dr. Norbert Zdwomyslaw, step.fh-stralsund.de und www.zdwomyslaw.fh-stralsund.de

Organisationen verändern



Referenten nehmen Präsente entgegen.

Fotos: FHS

Vormerken

■ **STeP-Grill-Party** und großes Alumni-Treffen am 25. Juni 2016 auf dem Campus der Fachhochschule Stralsund – Beginn 12.00 Uhr.